

GSV Jugend

## 28. GSV FerienFez 2017

Am 21.08.2017 startete der 28. Maichinger FerienFez, veranstaltet vom GSV Jugendreferat in Kooperation mit dem Jugendtreff und weiteren Maichinger Vereinen. In den letzten drei Sommerferienwochen trafen sich insgesamt 160 Kids und Teens zum Spielen, Basteln und Toben.

Mit aktionsreichen Spielstationen wurde die erste Fez Woche am Montag, 21.08.2017 im



Allmendstadion eröffnet. Auf dem abwechslungsreich geplanten Programm standen auch in dieser Woche noch andere Aktivitäten wie Spiele im Beachfeld, Reiten, Backen, Klettern, Parkour und das Action Memory auf dem Programm. Bunt wurde es auch in dieser Fez Woche und die Kinder bastelten kunterbunte Türschilder und lustige Holzfiguren „Katzen und Bienen“. Des Weiteren war das Highlight in dieser Woche der Besuch beim Blumen Klaus und der Ausflug ins Besucherbergwerk in Neuenbürg. Dort erwartete die Kinder eine abenteuerlustige

„Taschenlampentour“ bei der sie das Bergwerk im Dunkeln mit ihren Taschenlampen erkunden konnten.

In die zweite Woche starteten 60 Kids bei strahlendem Sonnenschein und großer Hitze. Der Maichinger Ortsvorsteher Herr Leber überreichte dem Betreuersteam und den Kindern an diesem Morgen einen prall gefüllten Obstkorb zur Begrüßung.

Vielen Dank für diesen leckeren Nachtisch.

Mit lautem Jubel und Kreischen fing die Woche mit verschiedenen Spielstationen an.

Die Kinder durften ihr künstlerisches Geschick bei Gipskulpturen, bunten Zettelvögeln aus Holz und Magnettafeln zeigen.



Des Weiteren konnten die einzelnen Gruppen ihr Können beim Geländespiel „wer war's“, bei der Angeber – Olympiade sowie beim Fahrradparcour beweisen.

Weiter ging die Woche mit dem Back Spaß im Maichinger Backhaus. Bei den altersgerechten Radtouren, die uns zu zahlreichen Spielplätzen in Sindelfingen bzw. zum Katzenbacher Hof und zum Bärenschlössle führten, wurde kräftig in die Pedale getreten.

Aufgrund der sommerlich, heißen Temperaturen durfte die Kinder und die Betreuer ihre Mittagspause unter dem Rasensprenkler verbringen.

Im römischen Freilicht Museum in Hechingen Stein durften die verschiedenen Gruppen einzelne Workshops und eine Führung genießen. Die 7 jährigen durften an diesem Tag ein Spiel basteln. Die 8-9 jährigen durften ein Mosaik auf einer Platte gestalten und die 10-11 jährigen durften an diesem Tag selbst Mehl mahlen, mit dem sie ihr eigenes Brot backen konnten.

Am Ende der Woche sorgte der Badespaß im Gartenhallenbad für jede Menge gute Laune. Es wurde geschwommen, geplansch und auf dem „Doggy“ gespielt. Die Qual der Wahl hatten alle am Freitagnachmittag:

Sie konnten sich für einen oder mehrere Workshops entscheiden. Zur Auswahl standen: Paracord Armbänder und Schlüsselhänger knoten, lustige Sockenmonster nähen, Tic Tac Toe basteln, Armreifen aus Holz gestalten, Fußball spielen und Tanzen.

Die dritte Fez-Woche wurde mit kunterbunten Spielen und Karate eröffnet.

Viel Spaß hatten die Kids beim Minigolfen, Kubb & Mōlkky Turnier sowie bei den kunterbunten „Spongebob“ Schwammspiele.

Des Weiteren standen eine Spielplatztour, Tischtennis und verschiedene Bastelangebote, wie ein Spiel basteln, Spardosen bemalen und seinen eigenen Turnbeutel selbst bemalen auf dem Programm.

Am Mittwoch begrüßte das Sindelfinger Spielmobil alle zu einem besonderen Tag unter dem Motto „Es war einmal“:

Am Vormittag wurden verschiedene Bastelstationen rund um das Thema Märchen angeboten.

Die Kinder konnten Schmuck aus Kaffekapseln, Schwerte aus Holz und Zapfenwichtel basteln. Außerdem wurden kleine Kresseärten in Bechern anlegen und gemeinsam ein Schloss mit Pappwänden gestalten.

Am Nachmittag durften die Kinder Schneewittchen suchen. Es mussten verschiedene Orte und Nummern aufgesucht werden, um an die passenden Codes zu gelangen. Mit diesen Codes konnten sie die einzelnen Challenges bewältigen und sich pro Station ein Gummiring erspielen. Für acht Gummiringe gab es ein Puzzleteil von Schneewittchen. Die Kinder konnten am Schluss erfolgreich alle erspielten Gummiringe für die Puzzleteile einlösen, um gemeinsam Schneewittchen zusammen zu puzzeln.

Für viel Freude sorgte der Ausflug ins Maislabyrinth nach Ditzingen mit anschließendem Grillen auf



dem Waldspielplatz in Schöckingen. Der Höhepunkt der dritten Fez Woche war der Donnerstagabend. Da durften alle Kinder in der Turn- und Festhalle übernachten.

Nach dem gemeinsamen Vesper, das unser Küchenteam vorbereitet hatte, und diversen Spiel- und Bastelaktionen wurde Stockbrot am Lagerfeuer gebacken. Später brachen die drei Fez-Gruppen zum Fackelspaziergang bzw. zum Blinkerspiel auf und danach schliefen alle früher oder später im

großen Matratzenlager ein.

Beim gemeinsamen Frühstück stärkten sich alle für den letzten Feztag. Die Nachtlager mussten aufgeräumt werden, bevor gespielt, gemalt und gebastelt werden konnte.



Schließlich präsentierten die Kinder und Betreuer den Eltern einen kurzen Rückblick der drei Fez Wochen. Im Anschluss wurden alle Betreuer mit großem Jubel und Applaus für die drei tollen Fez-Wochen verabschiedet.

Die 12-bis 16-Jährigen trafen sich zum „Kajakcamp“, das in Kooperation mit dem Jugendtreff und Jugendhaus Nord stattfand. Für acht Tage Spaß und Aktion auf dem Neckar bei Horb und die gute Kooperation bedankt sich das GSV Jugendreferat bei Jutta Niederreiter und Peter Komhard, die wieder eine tolle Freizeit

organisiert und durchgeführt haben.

Und natürlich gilt den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern – ohne die diese drei Wochen FerienFez nicht möglich gewesen wären - ein riesengroßes „Dankeschön“:

André, Anca, Anja, Arne, Betül, Caroline, Céline, Dominik, Emilie, Fabienne, Janina, Laurin, Lena, Lennart, Lisa, Magnus, Maren, Marc, Marcel B., Marcel H., Michelle F., Michelle W., Nico, Nemo, Noa, Oliver, Paula, Philipp, Rebecca L., Rebecca M., Robin, Sebastian, Selina H., Selina W., Steffi B. , Stephi H., Steffi R., Birgit und allen, die im Hintergrund aktiv waren.

Und dem Küchenteam: Sabine, Frauke, Birgit und Paula

Herzlichen Dank euch allen!

Ein großes Dankeschön für Ihre Unterstützung an das Bezirksamt Maichingen, das Gartenhallenbad, den Reit- und Fahrverein Maichingen, die GSV Tischtennisabteilung, die GSV Karateabteilung, an den Blumen Klaus, das GSV Vereinsheim, Frau Schmid und Frau Krämer von der Turn- und Festhalle, Busreisen Hassler, das Spielmobil Sindelfingen, der GSV Fußballabteilung, Bäckerei Ruoff, Beate Kemmler, Metzgerei Lipp und den Frischemarkt Vietz für die Lebensmittelspende.

Regina Maser,

GSV Jugendreferentin